
仙南歯科医師会だより  第 3号 

                                 平成 30 年 12 月 20 日 
 
 師走の候、会員の皆様におかれましては益々御清栄の事と御慶び申し上げます。 
 いよいよ平成 30 年も終わろうとしております。来年から平成 31 年ですが 5 月からは新しい年号とな

り新しい時代の幕開けになるような気配がしております。我々仙南歯科医師会も来年 4 月から立ち上げ

となります。まさに新しい時代の幕開けです。各地区の現状と来年度からの状況はやはり若干違ったも

のに感じる事もあるでしょう。しかし、皆で協力して地域の歯科を推進して行く目的は変わりませんの

で、よく相談し前向きに解決して行きたいと考えております。皆様の御協力を御願い申し上げます。 
 
                           仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 
 
        平成３０年度 第 2回 仙南歯科医師会役員会 議事録 

                                  平成 30 年 12 月 4 日 
                                  於：中核病院 2Ｆ大会議室   
 

会長  副会長 副会長 常務 常務 専務 会計 医療安全・厚生 地域保健 学術 在宅歯科 

玉野井 目黒 千木良(尚) 小田部（晃） 井上 小屋 佐藤（郁） 小田部（晃） 飯淵（信） 榊原 武者 

 ○  ×  ○  ○  ○  ○  ○  兼務  ○  ○ ○   

     

社保 総務 総務 総務 学校歯科 広報 監事 監事    

森 後藤（拡） 菅野（真） 伊藤（利） 谷津(正) 小田部（岳） 小野 遠藤    

 ○  ○ ○  ○ 代行 西村(英)  ○ ○ ○    

 
                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

第二回役員会にお集まりいただき有り難うございます。11/28 に委員会編成会議を行い、概ね委員

編成がなされました。本日協議しますが、今後は各委員会で事業計画、予算を決めていきます。2年

間はルーティンな会務を落ち着いて執行できるよう、進めていきたいです。本日は年間スケジュール

や休日当番など、協議をお願い致します。 

3. 協議 

1）委員会編成について（資料 P6）  

11/28 の委員会編成会議で編成された組織構成図を確認し、細部を修正・微調整を行った。千木良副会

長より各委員会の事業内容が各地区で違うので、一般会員へ周知する場があっても良いのでは、との意



見があった。スケージュールの関係上、疑問点には個別に対応する事となった。 

2）事業計画案について（資料 P7～8） 

既に全会員に配布されている「（仮）仙南歯科医師会設立構想案」の中に記載されている、平成 31 年

度仙南歯科医師会事業計画案を確認し、細部を修正した。 

各委員会毎の正式な事業計画案・予算案は、2月の役員会までに提出してもらう事となった。 

3）事業計画案による予算編成（資料 P13～14 「（仮）仙南歯科医師会設立構想案」より抜粋） 

 仙南歯科医師会スタート時の現金残高のための拠出金の残りは、2 月まで各地区に入金してもらう。退

会や新入会のため会員の増減はあるが、当初の計算通り拠出し、後で微調整する事となった。 

 設立準備委員会で使用した口座は 3 月末日で使用を終了する事となった。 

 休日当番報酬の口座を作るかどうかは今後検討する事となった。 

 4 月に正式に仙南歯科医師会が立ち上がるまでの役員会等の報酬（日当）については、今後検討する事

となった。 

4）休日当番制について  

 飯淵先生（地域保健委員会委員長）より、11/20 委員会開催について報告（資料 P17～22）。各地区の

当番表を確認、会員周知する事となった。2 市 7 町となるため、変更時の窓口や事務的な業務の担当はど

のようにするかなど、今後検討する事なった。 

5）その他の総会に向けて必要な事柄  

会費引き去り依頼（宮歯より引き去り）に関する手続きの確認は、佐藤郁夫先生（会計委員長）に担

当して頂く事となった。 

6）その他  

次回役員会は 1 月 8 日(火)19 時半から、講堂奥の会議室。 

山崎猛男先生（宮歯常務理事）に仙南歯科医師会オブザーバーを依頼する意見が出た。 

会員の資格についての部分で、会則の変更が必要かどうかを検討する検討委員会を立ち上げる事とな

った 

4. 報告 

 1）会長（玉野井先生） 

 中核病院登録医会役員（現行各地区 2 名の計 6 名）を仙南歯科医師会立ち上げ後は 4 名程へ変更して

もらうよう中核病院井上副委員長へ申し入れた。 



 国保組合会議員、連盟評議委員、協同組合総代等の役職は何名となるか宮歯に問い合わせ中。確認次

第役職を決めたい。 

 12/8 学術講演会、12 月中旬の医療介護職の講演会、1/10 オーラルフレイルの講演会について、是非参

加を。 

 2）副会長（千木良先生） 

 保健所立ち入り検査が、白石では 2月に予定。 

 3）副会長（宮歯理事）（小田部（晃）先生） 

医療事故調査について。死亡事故は必ず宮歯へ届けるようにしてほしいとの事。 

 4）専務理事（小屋先生） 

 11/6 からの会務報告（資料 P１）。今後の予定として、6 月に臨時総会を開くかどうか検討してほしい

との意見あり。 

 5）各種委員会 

 なし 

 6）三支部 

 ・柴田：今後のスケジュール（役員会・定例会）の報告。1/26 新年会予定。 

 ・白石：12/11 忘年会、1/22 新年会予定。地域ケア個別会議が白石でも開始。 

 ・角田：11/7 地対の障害者施設職員向け口腔ケア研修の報告。12/8 学術出席予定者数報告。 

 7）その他 

（小田部（晃）先生）4月の仙南歯科医師会総会について、第 1回とし、今後も回数を表記してはどうか

との提案があった。一同了承。 

 11/30 連盟デンタルミーティングについての報告。 

（武者先生）名簿が完成したとの事。 

（飯淵先生）来年度の歯と口の健康まつりについて、柴田町と仙南歯科医師会柴田支部との合同開催を

検討中（資料 P23）。12/5 の柴田郡歯科医師会役員会に諮るとの事。 

（小野先生）白石の健康まつりは歯科医師会、薬剤師会の不参加が決定（予算の関係）。健康まつり自体

がなくなるかもしれないとの事。 

5. その他  なし 

6. 監事講評  監事  遠藤 実 



 各地区の認識の違いがよく分かりました。これから合併後の調整が必要。総会に向け、委員長の先生

は大変でしょうが、しっかりとした準備をお願いします。 

7. 閉会    副会長 千木良 尚志 

 お疲れ様でした。私には、10 年後に仙南口腔保健センターを作りたいとの夢があります。最初の 2 年

間はスムースに事業を進め、次の 2 年間で仙南支部を盤石なものにし、次の 2 年で法人化を目指す。次

の 2 年で法人化し、その後の 2 年でセンターを立ち上げる。そのころ私も良い年齢となっておりますが、

口腔保健センターの設立を見届けてから死にたい。そのくらいの意気込みで一つ一つ進めていきましょ

う。 

                                         

菅野真人 

 

編集後記 

11 月より玉野井新会長の下、新執行部が立ち上がりました。今回専務理事を承りました。先

日宮歯の合同役員協議会に参加して参りましたが、資料で一番驚いたのは 3 支部で終身会員の

先生が 17 名いらっしゃることでした。今期 2 年は各支部の調整、融和を新執行部と共に図りな

がら、仙南歯科医師会としての会務のスリム化に励みたいと思っております。私の理想としま

しては会員の皆様の少しの余力で会が執行出来ることです。 

役者不足で会員の皆様には色々とご迷惑をお掛けすると思いますが、精一杯努めて参りたい

と思いますので宜しくお願い申し上げます。 

 

仙南歯科医師会 専務理事 小屋 博 記 

 

 


